

Mundiales de boxeo: recuento junto al ring (I)



La Habana, 4 sep (JIT) Ahora que vivimos la cuenta regresiva que conduce al XX Campeonato Mundial de Boxeo, **JIT** propone algunos datos para tener a mano cuando la ciudad de Ekaterimburgo acoja los pleitos programados del 9 al 21 próximos.

. Será el estreno de Rusia como escenario de estos certámenes, porque en 1989 Moscú era aún la capital de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas, desintegrada entre el 11 de marzo de 1990 y el 25 de diciembre de 1991.

. A propósito de las sedes, llama la atención que ninguna urbe recibió más de una vez el evento, aunque Estados Unidos exhibe tres veces ese privilegio, con Reno en 1986, Houston en 1999 y Chicago en 2007.

. Por cierto, esa última pasó a los libros como la única sin presencia cubana, cuya federación consideró improcedente competir en medio del ambiente de asedio a enfrentar por sus exponentes en una ciudad donde Rusia terminó por liderar el medallero (3-3-2) por delante de la dotación local (3-1-1).

. Cuba marcó con excelente organización y reinado la versión fundacional de estos encuentros, clausurada el 30 de septiembre de 1974 en el habanero coliseo de la Ciudad Deportiva. El presidente Fidel Castro Ruz presenció el cartel final y aplaudió los triunfos de Jorge Hernández (48 kg), Douglas

Rodríguez (51), Emilio Correa (67), Rolando Garbey (71) y Teófilo Stevenson (+81).

. ¿Sabía usted que estas citas han repartido medallas en 18 divisiones? Y la cifra llegará ahora a 19, porque el formato a utilizar es el aprobado para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, que incluye la de 63 kg, en la cual la Isla dependerá de Andy Cruz, monarca hace dos años en 64.

. Entonces el concurso se disputó en Hamburgo, Alemania, y Andy despachó 5-0 por el oro al uzbeko Ikboljon Kholdarov y también subieron al centro del estrado sus compañeros Yoahnys Argilagos (49), Yosbany Veitía (52), Julio César La Cruz (81) y Erislandy Savón (91).

. Julio celebró allí su cuarta hegemonía consecutiva, todas en los 81 kilos, para alcanzar a Juan Hernández Sierra, quien las consiguió en 67 kg. Hasta ese momento el pinareño era el principal escolta de un Félix Savón dueño de seis cetros, siempre en 91 kg.

. En suelo germano Lázaro Álvarez no pudo con el francés Sofiane Oumiha por la faja de los 60 kilos y quedó en tres alegrones al hilo, total con que despidieron sus carreras Adolfo Horta, Teófilo Stevenson, Roberto Balado y Mario Kindelán.

. Por ahora cerramos recordando que Cuba atesora 135 preseas (76-34-25), con las cuales manda en el reparto histórico. Exhibe máximo de ocho doradas en Tampere 1983 y mínimo de una en Milán 2009. La ligera es la categoría con mayor número de fajines (10): los tres referidos de Kindelán, dos de Álvarez y uno per cápita de Ángel Herrera, Adolfo Horta, Julio González, Damián Austin y Yordenis Ugás.

(Tomado de JIT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/201010-mundiales-de-boxeo-recuento-junto-al-ring-i>



Radio Habana Cuba